



第95回京都・滋賀中央メーデー開催!!



4月28日(日)梅小路公園にて、第95回京都中央メーデーが開催された。青空の下での開催となり、約13,000人が結集した。

メーデーでは、豪華賞品があたる抽選会や「デフレマインドを吹き飛ばせ！」をテーマにした大声コンテストが行われ、また子供向けの「ものづくり体験」「駄菓子のつかみ取り」など様々なブースが設置され盛り上がりを見せた。

会場内では能登半島地震、台湾地震救援カンパ金を実施し、被災地へと寄付をした。



4月27日(土)ひこね市文化プラザで中央集会、県下4会場で「連帯の力で平和と人権を守り誰もが安心して暮らせる新たなステージへ!」「被災地の復旧・復興に向けてみんなで支え合い・助け合おう!」をスローガンにメーデーが開催され、約3,100人が結集した。

抽選会やフードドライブ、子供向けにお菓子の配布、「令和6年能登半島地震緊急カンパ」活動を行った。

JAMブース



駄菓子のつかみ取りを実施

今回のメーデーでは、JAM京滋として初めてブースを設置し、子供を対象とした「駄菓子のつかみ取り」を実施した。ブース前には長蛇の列ができており、最終的に訪れた人数は324人となった。

メーデー会場マップの配布や清掃活動にご協力いただきました。メーデー開催から閉会までありがとうございました!!



JAM京滋行事紹介



南・乙訓地協ファミリーイベント「ひらパー」45人参加



中部地協ファミリーイベント「よしもと祇園花月観劇」49人参加



青年協議会「関西盲導犬協会施設見学会」7人参加



With 京滋学習会「仕事と子育ての両立～場面転換と闘って～」
「みいちゃん手作りのケーキを食べながら意見交換」31人参加

2025年参議院比例代表選挙JAM組織内候補予定者 郡山りょう氏がJAM京滋を訪問

寺内製作所 門立ち



日進製作所市島支部 組合員交流会



基幹労連京都 機関会議



基幹労連滋賀



モルディノ労組



ニデックマシンツール政策実現懇談会

組合員さんとの意見交換は
とても有意義な時間になりました!



2024年子ども平和 in ヒロシマ

日時：8月5日(月)～6日(火)

内容：1日目

- ・語り部さん講和
- ・平和公園・原爆ドーム・資料館などの見学

2日目

- ・平和祈念式典
- ・もみじ饅頭作り体験、宮島探索

活動にあたってカンパ金をお願い

JAM京滋は平和を守る取り組みとして、原爆(核兵器)の悲惨さを風化させることなく、平和の大切さの尊さを次の世代に引き継ぐため、組合員の子弟を広島に派遣し、平和公園のフィールドワーク、語り部さんの被爆体験を聞く会、そして平和式典への参加等の活動を行います。その活動を支えるべく、ご寄付を募ることとなりました。

上記の活動の残金が発生した場合は、広島において平和を守る活動を続けておられる、広島県原爆被害者団体協議会に寄付いたします。

7月26日(金)まで実施しておりますので、ご協力よろしくお願いいたします。

